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Second Generation Attend Workshop in Vilnius 

January 28, 2019 

From January 28 to February 3, the program “My True Self” was held in Vilnius, 

Lithuania, for second-generation students of Eastern Europe.  Read more ... 

Программа для студентов Второго поколения 
Восточной Европы в Вильнюсе 

28 января -3 февраля 2019 г. 



 

 

 

"Мое истинное "я" - так называлась программа для студентов второго 

поколения Восточной Европы, которая прошла с 28 января по 3 февраля в 

Вильнюсе. Read more ... 

 

 

Estonia’s Koreans Celebrate Lunar New Year 

February 2, 2019 

The Korean community of Tallinn celebrated the Lunar New Year on Saturday, 

February 9, at the Lyra cultural center. The program started with a beautiful concert 

of Korean dances and songs, followed by a Korean lunch. Read more ... 

Празднование Восточного Нового года корейской 
общиной в Эстонии 

2 февраля 2019 г. 

9 февраля в культурном центре "Лира", корейская община отметила Восточный 

Новый год. В начале празднования был прекрасный концерт с корейскими 

танцами и песнями, а после корейский обед. Read more ... 

 



 

 

 

 

Holy Ground Established in Yekaterinburg 

Russia, February 9, 2019 

 

A Holy Ground was created near the city of Yekaterinburg on Saturday, February 9, 

at the site of a stone monument marking the border between Europe and Asia. Read 

more ... 

 

Основание Святой земли в Екатеринбурге 

2 февраля 2019 г. 

 

Первая суббота февраля в Екатеринбурге выдалась очень холодной, но это не 

остановило братьев и сестер, которые собрались для закладки новой Святой 

земли. Ее основали в парке неподалеку от стелы Европа-Азия, монумента, 

символически указывающего границу между двумя частями света. Read more ... 

 

Family Festival in Yekaterinburg 

February 10, 2019 



 

 

 

 

On Sunday, February 10, members in Yekaterinburg, Russia, held a Family 

Festival. Two couples took part in this event, participating in three stages of the 

Marriage Blessing. In addition, two young single men drank Holy Wine. Read more ... 

 

Фестиваль семей в Екатеринбурге 

10 февраля 2019 г. 

 

В воскресенье 10 февраля в Екатеринбурге прошёл еще один Фестиваль 

семей. В трех торжественных церемониях Благословения приняли участие две 

супружеские пары, а также, двое молодых людей приняли Святое вино. Read 

more ... 

 

Valentine’s Day Blessing in Tallinn, Estonia 

February 14, 2019 

 

On a sunny Valentine’s Day in Tallinn’s Old Town, 30 beautiful married couples from 

around the world and eight single people received the Blessing! Read more ... 

 

Благословение в День святого Валентина 

Таллинн, Эстония, 14 февраля 2019 г. 

 

В солнечный День Святого Валентина в Старом городе Таллинна 30 

прекрасных семейных пар со всего мира и восемь несемейных людей получили 



 

 

 

Благословение! Read more ... 

 

 

 

  

 
 


